## 新年のご挨拶

新年あけましておめでとうございます。令和7年の年頭にあたり、謹んで新年のご 挨拶を申し上げるとともに、日頃より皆様方には施設サービス並びに運営などへのご 理解やお力添えをいただき、心よりお礼を申し上げます。

さて旧年を振り返りますと、春には2名の高校卒業生を新採用しまして新たな仲間が増えました。若返りもある中、職員の多様性へも理解を進めております。夏には感染症に伴う利用者様の面会方式の緩和策としまして、一定基準を設けて対面面会を実現しました。秋には地域貢献事業の一つとして認知症カフェ事業に取り組み初開催し、小川支所地域交流センターにて以後毎月実施しております。また、遠藤医療福祉助成財団様(福島県本宮市)からの助成金を受けましたので、今後は低床ベッド8台を購入し利用者様の生活機能向上に活用して参ります。冬には協力関係にある鎌田山歯科クリニック様(いわき市平鎌田町)との連携により利用者様の更なる口腔改善に取り組んでおります。



本年は、生産性向上に向け情報通信技術や介護ロボットの利活用検討に特化した委員会を設立し、介護の質向上、職員の業務改善などにも取り組んで参ります。また、マイナンバーカードにおけるマイナ保険証などの取り扱いに関しましては、新たな管理方法を定めまして追って家族様へご連絡させていただきます。

本年が利用者様や家族様、地域の方や関係者の方々にとりまして、幸多い一年でありますことを心よりご祈念申し上げ、新年のご挨拶とさせていただきます。

令和7年1月 社会福祉法人 昌平黌 介護老人保健施設二ツ箭荘 施設長 菅波靖夫